
ライオンズクラブ国際協会　336-A地区2R,2Z

【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長メッセージ】

Together We Can
（皆でやればできる）

【ガバナー・スローガン】

感謝を込めてウィサーブ

【今治ＬＣ会長スローガン】

利他と感謝を胸に ウィサーブ
【今治ＬＣ会長努力目標】

●伝統を引継ぐメインアクティビティ
●クラブ全体で考える新会員増強と
　メンバーのフォロー
●メンバーの交流と委員会活動の活性化
●出張例会の開催

5・6
2023

5・6/2023　No.550

梶原　俊二（心もようは８ページ）

〰〰〰〰〰　心 の 風 景　〰〰〰〰〰
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　今期、中村会長のもと会計を担当させて頂きました。中村会長、矢野幹事をはじめ
メンバーの皆様にはご協力をして頂き大変お世話になりました。
　コロナ禍では、ありましたが理事会や例会も少しずつ開催できるようになりメンバー
皆様と交流ができた事を嬉しく思います。
　今回のメインアクティビティでは自由と平和の鐘のモニュメントがあり大変素晴ら
しいアクティビティで、あったと思っておりますが、財務委員会様はじめメンバー皆
様には大変ご無理とご協力をして頂き、改めて感謝致します。ありがとうございました！
　今後共、宜しくお願い致します。

会計 渡邊　直人

会長 中村　浩治
　今期一年間、今治ライオンズクラブの会長という大役を通して色々な経験や勉強を
させていただき、私にとって大変貴重な一年間になりました。矢野幹事、渡邊会計、
事務局の井出さん、そしてメンバーの皆様にはご協力いただき本当にありがとうござ
いました。心よりお礼申し上げます。
　今期のメインアクティビティは、故小池先輩より今治ライオンズクラブの想いの詰
まった花時計の場所に、自由と平和の鐘のモニュメントを寄贈することが出来ました。
　年末の寒い夜にもかかわらず、沢山のメンバーのご協力で無事に式典が行われたこ
とに心より感謝いたします。
　今期のスローガンに「利他と感謝を胸にウィサーブ」をあげさせてもらいましたが、
これからの私の人生にも、その心持ちであり続けたいと思います。
　最後になりますが、今治ライオンズクラブが益々発展することを祈念して、ご挨拶
とさせていただきます。

　今年度幹事を務めさせていただいた矢野です。
　昨年６月に中村会長の幹事を拝命して１年が経過しました。
　新型コロナウイルスによる規制が徐々に緩和されたことで、忙しくもありましたが
非常に充実した１年間であったように思います。
　分からないことばかりで、至らないところも多々あったと思いますが、中村会長を
はじめメンバーの皆様にご協力とご指導を賜ったおかげでなんとか完走することがで
きました。
　幹事として学んだことを糧に、今後も今治ライオンズクラブを盛り上げていくよう
尽力いたしますので、引き続きよろしくお願いいたします。
　最後になりますが、中村会長、渡邊会計、事務局の井出さん、メンバーの皆様、本
当にお世話になりました。１年間ありがとうございました。

幹事 矢野　　賢

退任ご挨拶

　2022～2023年度　336Ａ地区２Ｒ担当として活動させて頂きました。
　ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＧＳＴ・ＧＡＴ・ＧＥＴそれぞれのチームリーダが活動する組織
が構成されています。
　クラブ支部作りに特化したＧＥＴ（グローバル・エクステンション・チーム）の活
動は、今後会員増強を目指すには必要な組織だと思います。
　活動で私が学んだ事は、入会の招請を行なう時に必要なアドバイスに、自分が入会
した時のエピソードを付け加える事でライオンズ入会のハードルを下げる事が出来る
様に思います。
　この１年間２R 地区ガバナー諮問委員会並びにゾーンレベル会員委員会等で、多く
の出会いを頂き有り難うございました。楽しく学ぶ事ができました事お礼申し上げます。

２R　GAT・GMA・会則委員 梶原　俊二
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第69回地区年次大会等出席報告

　４月22日㈯、朝５時起床。６時頃
横田今治ＬＣゴルフ同好会会長が運
転するホンダ車に乗って第69回地区
年次記念ゴルフ大会のサンピアゴル
フクラブへ出発、道中での二人の会
話が楽しく面白かった。ゴルフは師匠：
﨑山俊紀Ｌと永遠のライバル：村上
浩二Ｌ、二人ともシングルプレイヤー、
ホールマッチやらオリンピックやら
大変であった。（結果は裏表紙参照）、
ディナーは記念ゴルフ大会出席者が
参集し、焼肉パーティー。青年達の
大食漢にも負け、昼夜とも全敗。中
村会長の二次会のお誘いも失礼なが
らお断りして（下戸はお酒を飲むことに苦痛を感じ
ることを御理解下さいませ。私は横田Ｌが羨ましい
です。）そそくさとホテルへ帰り、読み残しの経済
雑誌を眺めながら夢の世界へ！
　翌23日㈰、第69回地区年次大会は徳島市中心部か
ら車で20分余りの336−Ａ地区市村通夫ガバナーの
出身地である吉野川市の日本フネン市民プラザにて
開催された。午前８：00から指命選挙会、９：30か
ら代議員分科会、11：00から代議員総会が開催され
た。結果、ガバナーエレクトに高知ＬＣ所属の山﨑
勝彦Ｌ（68歳､ ライオン歴約35年）、第一副地区ガ
バナーに坂出白峰ＬＣ所属の石井淑雄Ｌ（75歳、ラ
イオン歴約36年）、第二副地区ガバナーに徳島すだ
ちＬＣ所属の向和人Ｌ（52歳、ライオン歴約19年）
が目出度く無事選出された。それを受けていよいよ
13：00から第69回地区年次大会が始まる。私と横田
Ｌは代議員ではないので宿泊ホテルでゆっくりとし
て11：00前頃会場に到着、今治ＬＣの中村会長他５
名の代議員と合流するべく連絡を取り合っていると、
同行の羽田野Ｌから「たった今中村会長が救急車で
病院へ運ばれた。我々も同行する」との事。「え─。
ほんとですか！」冗談ではなかった。顛末は後日に
譲ります。
　さて、コロナ禍や両親の介護もあり、私も久しぶ
りの地区年次大会の出席でしたが、今治ＬＣでは梶
原２ＲＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員、横田Ｌ、私とで
僅か３名の式典出席となった。淋しい事である。私
が32年前に入会したての頃、先輩Ｌから地区年次大
会は株式上場会社の株主総会みたいなもので、一年
間のライオンズクラブ活動の報告会であり、表彰式
であり、ガバナー交替式であり、ライオンズクラブ
会員は出席しなければならない。と教わった。事実
毎年若葉萌ゆる頃大型バスをチャーターし、徳島へ、

高知へ、高松へと行っていた。常にバス内はほぼ満
席で、バス内は誰とは言わないが、朝からビールを
飲む者もおり、それはわいわいと騒がしい中、時に
はライオンズのしきたりや色々なエピソードなどレ
クチャーを受け、勉強になったものである。若きラ
イオン達よ年次大会へ参加すべし！何事も経験なく
しては語れまい。理解もできまい。己が人生の糧に
もなるまい。
　今回特に感じた事、中村会長一行６名は救急病院
へのアクシデントで残念でありましたが、今治ＬＣ
18名の登録者のうち式典出席者はわずか３名。後の
何名かはどこに消えたのか。今治ゴルフライオンズ
クラブとの誹りをまぬかれまい。
　さて、中村会長以下54名の今治ライオンズクラブ
の活動に対する評価結果（ガバナーズアワードクラ
ブ表彰）は以下のとおりでありました。
１．ガバナー特別賞：特別賞受賞
２．事業資金獲得賞：金賞
３．特別クラブ功労賞：功労賞受賞
４．クラブ会報優秀賞：銅賞
５．ライオンズ情報・マスコミ報道優秀賞：銅賞
６．ＭＪＦ賞：金賞
７．ＬＣＩＦ賞：銅賞
８．社会福祉賞：貢献賞
９．国際関係賞：特別友好賞
10．ガバナー感謝状：

梶原俊二２ＲＧＡＴ・ＧＭＡ会則委員

中村会長以下今治ライオンズクラブの皆様おめでと
うございました。又、ご苦労様でした。

MC 委員長 渡辺　正隆
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今治ライオンズ　例会出席（アテンダンス）
思っています。
　ＭＣ委員長　渡辺正隆ライオンによる「私の夢」
問③に答えましたが、多くの人と出会い、今も繋が
りの有る人を、尊敬に値する人と、私は思っていま
す。例会に出席する事で、皆さんの近況や、ドネー
ション情報また、クラブの運営状況などを知る事が
できます。仕事柄も有ろうかと思いますが、ライオ
ンズ行事を２～３ヶ月予定表に記録します、記録外
で仕事のスケジュールを予定しています。例会時間
約２時間を予定し、後懇親会その他の行事に参加し、
皆さんにお会いするのを楽しみに参加させて頂いて
おります。
　今年度地区委員、ＧＡＴ・ＧＭＡ会則委員として
学んだ事のひとつですが、好んでライオンズクラブ
に入会した方は非常に少なく、ほぼ居ない事を知り
ました。でも、なぜ今、ライオンズマンとして在籍
し活躍しているのかを考えると、理由はさまざまで
すが、唯一言える事はライオンズの心、（ウィサーブ）
が大好きだと言う事です。
　此れからも、We Serve を大切に、新会員の要請
をお願いいたします。

　ＭＣ委員長　渡辺ライオンより、連続出席、純出
席、過去10年間純出席が全て　№２の私に感想文の
要請が有りました。
　私は、特に例会の出席にこだわっている訳では有
りませんが、ライオンズの行事は全て例会以外にも
出席しようと思っています。それは多分皆さんも思っ
ていることだと思います。
　50歳台で今治ライオンズクラブに入会させて頂き、
多分記憶の限りほぼ参加させて頂いています。クラ
ブ各委員、委員長、理事、幹事、会長、地区委員等、
出来る事は挑戦しようと思っています。メンバーに
迷惑を掛けながら、協力を仰ぎ、今治ライオンズク
ラブの運営に携わる事が楽しいと思っています。ラ
イオンズに入会したからこそ楽しく、アクティビティ、
地区委員、ゴルフ、懇親会等々、困った時は仲間が
居ます。それも異業種の経営者たち、凄いことだと

２R　GAT・GMA・会則委員 梶原　俊二

若きライオン達　後に続け

　ゴールデンウィーク、今年は９日連続の人もいる
ようだが、今治ライオンズクラブの５月第１例会は時々
連休の中日になる事があり、今年の５月２日もそう
であった。おそらく最後になるであろうＭＣ委員長
として、メンバーの活動報告の為、早朝５時15分起床、
６時10分吹揚神社到着、まずは神様にお賽銭を捧げ
拝礼。さて、神様のお社を清掃する奉仕事業に熱心
な人の順番は誰か？すぐさま八木隆志Ｌ、次は安永
健二Ｌ、﨑山俊紀Ｌ、加藤克利次期会長、上田一善
Ｌ、横田勤治Ｌ、菅道就次期第一副会長、熊谷昭宏
Ｌ、中村浩治会長が来られ、その後はあっという間
に総勢35名が集合。皆熱心に清掃活動に励んだ。中
でも一際目立つ動きをしている人がいる。元岡健一
Ｌであった。綺麗になった境内に竹箒で京都龍安寺
の石庭の如く、「美しい波円弧」を描いていた。そ
の美的センスは抜群であった。お主できるな！
　ともかく本日参集した会員には神様の御加護があ
るのは間違いないだろう。欠席された方、来年は是
非ともご参集下さい。
　その後寿殿にて５月第１例会が開催された後、全
員で嘉義ＬＣへの応援・親善メッセージビデオを撮

日　時　５月２日㈫　6：30～　清掃　7：00〜　例会
場　所　吹揚神社

５月第１早朝清掃例会報告

MC 委員長 渡辺　正隆

影。本来ならば嘉義ＬＣの会長交替式典に団長とし
て参加したかった次期加藤克利会長の台湾語による
メッセージは力強かった。爽やかな朝だった。こん
な日が毎日だったら良いのになと思いつつ、神社を
後にした。
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子ども食堂支援金の御礼

献血アクティビティについて

自由と平和の鐘　花壇の花の植え替え事業

いまばり地域食堂連絡協議会 代表 壷内　和彦
　この度は当協議会に際して多大なるご支援を賜り、
誠に有難うございます。また、先日は例会の貴重な
お時間に卓話をさせて頂き、心より御礼申し上げます。
生活困窮、DV、ネグレクト、ひとり親世帯、不登
校など全国各地で取り上げられている社会問題。そ
の問題にいち早く活動を始めたのが子ども食堂です。
この活動はボランティアによる社会奉仕活動として
行っており、今治ライオンズクラブ様をはじめ他団
体や個人様のご支援により運営させて頂いております。
　この支援金は家庭的問題で中学の時、不登校だっ
た児童が子ども食堂に来る様になり、食堂での学習
支援によって英語検定に合格致しました。その自信
が引き金となり、今春みごとに高校合格の通知を頂
きました。今年度そういった児童が複数名おり、勉
強意欲を冷まさないよう、また社会へしっかりと送

　５月28日、日曜日にフジ波止浜店にて今期２回目
の献血アクティビティを実施しました。当日は天候
にも恵まれ、受付118名、献血実施112名と、目標の
110名を上回ることが出来ました。早朝の設営から
沢山の方にご協力いただきありがとうございました。

　６月第１例会続いての次期各委員会の後、
２回目の植え替え事業を行った。
　いつも参加してくれる会員の皆様ありがと
うございました。
　新メンバー募集中です。

り出す為に、本人達希望の電子手帳、参考書等など
の文具類を購入させて頂きます。今治ライオンズク
ラブ様の支援金により子供達の明るい未来に光が差
した事をご報告させて頂くと共に、心より御礼を申
し上げます。

環境保全・保健福祉委員長 大久保治彦

環境保全・保健福祉委員長 大久保治彦

日　時　５月28日㈰　10：00～
場　所　フジ波止浜店

日　時　６月１日㈭　14：00～
場　所　市役所正面入口
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＊日　時　令和５年４月13日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　12名出席
＊決議並びに審議事項
１．献血アクティビティについて
２． 今治・尾道 LC 親善ゴルフコンペの助成金につ

いて
３．今治市国際交流協会法人会費について
４．その他
＊報告事項
１．３月末会計報告
２．その他

４月第１理事会報告

４月第２例会報告
＊日　時　令和５年４月20日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員54名中　不在会員０名

＊日　時　令和５年４月６日㈭　18：00～
＊場　所　皆楽荘
＊出席者　会員54名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者30名　　　65.3％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　９ヵ年皆出席賞　矢野　　賢
＊審議事項
１．５月第１例会日時・場所変更について
２．第69回複合地区年次大会本登録について
＊報告事項
１． 台湾嘉義 LC 結成63周年記念式典並びに会長交

代式訪問について
２．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は４月13日㈭　18：30～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は４月20日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル

４月第１例会報告

例会・理事会報告

＊日　時　令和５年４月27日㈭　19：00～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　10名出席
＊決議並びに審議事項
１． 令和５年度ボーイスカウト・ガールスカウト合

同入団式について
２． 第26回今治市民のまつり「おんまく」特別広告

について
３．子ども食堂支援金について
４．緑の募金協力依頼について
５．その他
＊報告事項
１．地区年次大会出席報告
２．今治海洋少年団賛助会費について
３．その他

４月第２理事会報告

４月第１例会ドネーション情報
中村　浩治　せっかくの花見例会なのにコンパニオ

ンを用意できなかったのでドネーショ
ンします。

白石　憲司　最近３つほど、良いことがありました
のでドネーション致します。

　　　　　　久しぶりの花見例会で大変うれしく思
います。本日は皆様楽しみましょう。

矢野　幸治　皆さんにお尻を向けていますが会報誌
の表紙に妻が載りましたので、ドネー
ションします。

�
�

矢野　　賢
渡邊　直人

４月第２例会ドネーション情報
中村　浩治　今週末年次大会に行ってまいります。

徳島の夜にあまり使わないように一部
ドネーションします。

加藤　克利　台湾の訪問、断念いたしました。申し
訳ありませんでした。

安永　健治　２回目のガン手術をしまして4/6に無
事退院いたしました。ゴルフは4/15か
ら今日まで４回出場。まだまだ羽藤
TTには負けません。

鳥井　　洋　今日も元気に皆様の顔を見ることが出
来たことにドネーションさせていただ
きます。

羽藤　　巧　「ドネーションお願いします」とのお
願いに快く引き受けてくれている皆さ
んに感謝を込めてドネーションします。

村上　浩二　会報誌の３・４月号に私の名前がかな
り出ておりました。地道な記録にスポッ
トライトを当てて頂いた渡辺正隆MC
委員長に感謝申し上げます。

　　　　　　今週末に地区年次大会が徳島でありま
す。大会の雰囲気を楽しんできたいと
思います。

�

�
矢野　　賢
渡邊　直人

　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者34名　　　74.0％
＊食事懇談
＊審議事項
１．献血アクティビティについて
２． 今治・尾道 LC 親善ゴルフコンペの助成金につ

いて
３．今治市国際交流協会法人会費について
＊報告事項
１．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は４月27日㈭　19：00～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は５月２日㈫
　　　　　　6：30～清掃　7：00～例会　吹揚神社
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＊日　時　令和５年５月２日㈫　7：00～
＊場　所　吹揚神社
＊出席者　会員54名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者33名　　　71.8％
＊会長挨拶
＊審議事項
１． 令和５年度ボーイスカウト・ガールスカウト合

同入団式について
２． 第26回今治市民のまつり「おんまく」特別広告

について
３．子ども食堂支援金について
４．緑の募金協力依頼について
＊報告事項
１．地区年次大会出席報告
２．今治海洋少年団賛助会費について
３．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は５月11日㈭　19：00～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は５月18日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

＊日　時　令和５年５月11日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　14名出席
＊決議並びに審議事項
１．済州家族例会時間、場所の変更について
２． ６月第２理事会（予備役員会）時間・場所の変

更について
３．次期三役オリエンテーションについて
４．事務局員再雇用について
５．台湾嘉義 LC への花の贈呈について
６．長期出張延長について
７． 第４回地区 GAT・GMA・会則委員会について
８．その他
＊報告事項
１．４月末会計報告
２．その他

５月第１理事会報告

５月第２例会報告
＊日　時　令和５年５月18日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員54名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者35名　　　76.1％
＊会長挨拶
＊ 2021−2022年度キャンペーン100寄付者特別感謝

アワード贈呈
　宇野　一世・菊川　勝也・木村　智一
　瀬野　和博・竹中　尚將・田中　敏也
　羽田野修司
＊子ども食堂支援金贈呈式

＊日　時　令和５年５月25日㈭　19：00～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　13名出席
＊決議並びに審議事項
１．最終家族例会優秀委員会推薦について
２．準備リジョン会議について
３． ２リジョン年次会合について
４． 第４回ガバナー諮問委員会並びに２Ｚ年次会合

について
５．２Ｒ４Ｚ年次会合について
６．事務局員の夏期賞与について
７．2023年度ライオンズクラブ必携について
８． 次期クラブ委員長スクール並びに献血・献眼推

進セミナーについて
９．その他
＊報告事項
１． 令和５年度ボーイスカウト・ガールスカウト合

同入団式出席報告
２．その他

５月第２理事会報告

＊謝辞
　いまばり地域食堂連絡協議会　代表　壷内和彦様
＊食事懇談
＊審議事項
１．最終家族例会時間・場所の変更について
２． 次期クラブ三役オリエンテーションについて
３．台湾嘉義 LC への花の贈呈について
４．第４回地区 GAT・GMA・会則委員会について
＊報告事項
１．その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は５月25日㈭　19：00～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は６月１日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル「クリスタルホール」

５月第２例会ドネーション情報
中村　浩治　早朝例会、多数の出席ありがとうござ

いました。今期もあと少しになりました。
引き続きご協力よろしくお願いします。

菅　　道就　皆さんお元気ですか？
加藤　克利　早朝例会におきましてヘタな中国語で

メッセージを話しましたが本当に通じ
ているのか心配です。

白石　憲司　4/22に年次大会ゴルフと共に行われた
今治LC同好会ゴルフで優勝しました。
当日は天気も良くメンバーにも恵まれ
たためだと思っています。ありがとう
ございました。

　　　　　　今期も残りわずかですが、引き続きよ
ろしくお願い致します。

藤髙　研志　先日ニュースで地元大島のことがとり
あげられ、入舟先輩が作られた公園の
後で、両親が映りましたのでドネーショ
ンします。

�

�
矢野　　賢
渡邊　直人
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同好会情報　ゴルフ同好会
今治LC４月度月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 白石　憲司 87 16.7 70.3
２位 﨑山　俊紀 72 1.5 70.5
３位 梶原　俊二 94 22.2 71.8
B.B 横田　勤治 109 25.0 84.0

◇４月22日㈯　サンピア GC　参加人数　９名

今治 LCゴルフ同好会会長杯結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 安永　健治 94 22.8 71.2
２位 渡辺　正隆 99 24.0 75.0
３位 梶原　俊二 100 24.0 76.0
４位 貴田　敏幸 89 12.0 77.0

◇５月19日㈮　松永 CC　参加人数　６名

第69回地区年次大会記念ゴルフ大会結果

尾道 LC今治 LC親善ゴルフコンペ結果

順位 氏　名 Total HC Net
３位 白石　憲司 87 16.8 70.2
４位 﨑山　俊紀 72 1.2 70.8
26位 村上　浩二 87 13.2 73.8
40位 梶原　俊二 95 20.4 74.6

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 白石　憲司 93 21.6 71.4
２位 中尾　　栄 88 15.6 72.4
３位 渡辺　正隆 93 19.2 73.8
B.B 浅井　良寛 121 36.0 85.0

◇４月22日㈯　サンピア GC　参加人数　149名

◇５月20日㈯　尾道うずしお CC　参加人数　23名

感動のささやき

　ライオンズクラブに入会して、色々な思い出、
感動がありましたが、会長就任の年度での感動は、
メインアクトの腕木式昼間潮流信号機移設は元よ
り、私の故郷大分県日田市の九州北部豪雨災害の
義援金を日田ライオンズクラブに託す事が出来た
事です。
　発端は、理事メンバーの鳥井　洋ライオンの、「現
会長の故郷で災害が起こっているのに何も行動し

ないのか？」の発言。
　理事会、例会の審議可決により、事業費より30
万円とメンバーによる寄付金25万３千円を、日田
ライオンズクラブに贈呈する事が叶いました。
　行動を促す一言、結果を見ても、今治ライオン
ズクラブに入会してよかった、感謝感動を頂きま
した。

感動・感謝

編 集 後 記
　新型コロナウイルスの影響により活動が制限され続けるなか、どの様に誌面作りをしようかと考え、
表紙の「心の風景」及び「私の夢」シリーズ、さらに「特別寄稿」を企画しました。「私の夢」の原稿
を読んでいると、日常の会話では知ることが出来なかった仲間達の夢を知り、へぇそんな計画があった
のか！いいなぁ自分もやってみようかなぁと、依頼した原稿が届くのを楽しみにしていました。色んな
夢を知る事が出来て自分の夢もまた広がっていった様に思います。また、広告枠を省略させて頂いたこ
とで少々気になっていた事業費と運営費とのバランスも少しは改善する事が出来て良かったかなと思い
ます。時折原稿の回収が難しい事もありましたが、お忙しい中執筆して頂いた皆様ありがとうございま
した。私自身、若い時は「夢」よりも「目標」ばかりを追っていた様に思います。サッカー元日本代表
の本田選手は、ほとんどの人が夢を持てていない。子供だけでなく大人が新たに素晴らしい夢を持つこ
とが出来れば世界はもっと素晴らしくなる（本田氏の Twitter より抜粋）と語っています。もう年だから、
と諦めたりせずに夢を持ち続けましょう。長い間お世話になり感謝！ （ＭＣ委員長　渡辺　正隆）


